

Ein großer Schritt für die Menschheit? - Weihnachts-Verteilheft

Verlag: Diverse
Artikelnummer: 5066
Autor: Johannes Pflaum

Preis: CHF 2.00

Kurzbeschreibung

Ein ansprechend gestaltetes, evangelistisches Weihnachts-Verteilheft.

Beschreibung

Johannes Pflaum

Als Neil Armstrong am 21. Juli 1969 als erster Mensch seinen Fuß auf den Mond setzte, prägte er den berühmten Satz: "Ein kleiner Schritt für einen Menschen, aber ein großer Sprung für die Menschheit". Für die Menschheit änderte sich durch dieses Ereignis jedoch nichts. Zwei Jahre später betrat auch James Irwin den Mond und stellte fest: "Es ist wichtiger, dass Jesus Christus seinen Fuß auf die Erde setzte, als der Mensch den seinen auf den Mond". Jesus Christus hat den größten Schritt für die Menschheit getan. Er verließ den Himmel, um für unsere Sünden zu sterben. Der größte Schritt, den ein Mensch tun kann, ist, an ihn zu glauben.

Ein ansprechend gestaltetes, evangelistisches Weihnachts-Verteilheft. Sehr gut geeignet, um es in der Nachbarschaft zu verteilen, im Bekanntenkreis, am Arbeitsplatz, auf Weihnachtsmärkten oder als wegweisende Beigabe zu einem Geschenk.

Details

| Eigenschaften | |
|---------------|-------------------|
| Format | Geheftet |
| Seitenzahl | 20 Seiten |
| ISBN | 978-3-947602-24-3 |

